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Die Sitzung beginnt um 08:20  2 
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 13 
Anwesende:  Dorit Bennmann, Susanne Rehbein, Heidi Scholze (entschuldigt) 14 

Gäste:   Jan Wioland (Protokoll), Simon Riedl (zu TOP 1), Caroline Beilner und Anne-Marie Fleischer (zu 15 

TOP 1 und TOP 2) 16 

TOP 1  Antrag Forum Selbstgedrehtes 17 

Simon R.: haben bisher immer Geld vom FSR bekommen, diesmal nicht, beantragen deswegen 437,20€ 18 

beim StuRa, zeigen regelmäßig Studentenfilme im Zazie mit anschließenden Diskussionen, 19 

haben bisher sieben Filme gezeigt, bekommen Geld vom Medienkommunikationsinstitut, 20 

einem Copyshop, Werkleitz e.V., Youthbank, Format 21 

Susanne R.: fördern die finanziell oder sachlich? � sachliche Unterstützung 22 

  Eintritt staffeln und Ermäßigung für Mitglieder der Studierendenschaft möglich? � ja 23 

  Wie macht ihr Werbung? 24 

Simon R.: Teil des Eintritts geht ans Zazie, wir bekommen 1€ von den 3€ Eintritt, haben eine Jury 25 

bestehend aus fünf Personen (aus Dessau, Weimar, Leipzig und Halle), machen Werbung mit 26 

Plakaten, in Zeitungen und viel im Web, haben Teilnehmer aus der Burg, Medizin, Soziologie, 27 

Politik und den Medienwissenschaften 28 

Susanne R.: finde die Verpflegungskosten für die Jury zu hoch 29 

Simon R.: hatten sich bisher mit dem Publikum die Filme angesehen und dann gab es eine lange Pause 30 

für die Beratung, sie sollen es jetzt vorab sich ansehen und dann beim Essen beraten und 31 

entscheiden 32 

Susanne R.: als Vorschuss oder nachträgliche Förderung? ���� als Vorschuss 33 

Abstimmung: 2-0-0 angenommen 34 

TOP 2  Ringvorlesung 2009 35 

Anne-Marie F.: ist die zweite Auflage der Ringvorlesung „Europa wer bist du?“, neue Themenreihe „Europa 36 

wohin gehst du?“, hatten gute Resonanz, geht um Wiederholung im Sommersemester 2009 37 

Susanne R.: man kann sich die Vorlesung als ASQ anrechnen lassen, geht das nur wenn man das 38 

dazugehörige Seminar besucht? 39 

Anne-Marie F.: ja nur dann 40 

Susanne R.: könnt ihr was zu den Teilnehmerzahlen sagen und was sind die Geschenke? 41 

Anne-Marie F.: unterschiedliche Teilnahme, waren ja 13 Vorlesungen, mit je etwa 30 Leute im Schnitt, 42 

Geschenke für die Professoren die das ehrenamtlich gemacht haben 43 

Susanne R.: Ä.: Druckkosten sehr hoch, bitte noch mal nach günstigeren Angeboten suchen 44 

Abstimmung mit Ä.: 2-0-0 angenommen 45 

TOP 3  Einladung vom Studentenwerk  46 

Jan W.: möchten bitte Dienstag früh Rückmeldung wie viele kommen 47 

TOP 4  Besuch beim Rektor 48 

Susanne R.: Michael Seifert hat auf Termin am 7.1.2009 hingewiesen, Rektor würde sich wohl freuen 49 

wenn jemand von den Allgemeinen Sprecherinnen da wäre 50 
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Dorit B.: keine Zeit, Uni 51 

Susanne R.: auch keine Zeit, vielleicht Heidi? 52 

Jan W.: wird um die Zeit sicherlich arbeiten müssen 53 

Susanne R.: Fragen Michael, ob er hingeht, oder sonst wer Interesse aus dem Gremium hat 54 

TOP 5  Fachschaftenstruktur 2010 55 

Dorit B.: gibt es da schon Informationen wie das 2010 werden soll, Rektor wollte ja, dass die 56 

Fachschaften sich dann an den Fakultäten orientieren 57 

Allg.: keine Infos, kann man ja am 7.1.09 fragen 58 

TOP 6  Antrag Sysadmin – Software 59 

Jan W.:  durch Einstellung des Öffentlichkeitsreferenten wird es notwendig neue Software für seine 60 

Arbeit anzuschaffen, geht um Creativ Suite 4.2, kostet etwa 400 €, genaue Preise sind beim 61 

Rechenzentrum noch nicht zu erfahren 62 

Susanne R.: dass die Einstellung und die Aufgaben weitere Kosten nach sich ziehen würden war ja wohl 63 

klar, sehe kein Problem 64 

Abstimmung: 2-0-0 angenommen 65 

TOP 7  Protokolle 66 

Jan W.:  was ist jetzt mit den Protokollen, außer Susanne und Heidi hat ja kaum jemand Änderungen 67 

angemerkt, die hab ich eigentlich auch jeweils übernommen, wurden aber bisher noch nicht 68 

beschlossen, soll ich sie nun verschicken per Mail? beim Protokoll vom 1.12. hatte Susanne 69 

eine Änderung, die ich nicht übernehmen würde, da ich mich erinnere, dass es anders war 70 

Susanne R.: das ist doch nur Wortfinderei, mir egal  71 

Susanne R.: ja per Mail verschicken 72 

TOP 8  sonstiges 73 

Susanne R.: am 15.12.2008 um 10Uhr ist die Verhandlung gegen Björn Hering, Sebastian Much meinte es 74 

sollten so viele wie möglich hingehen 75 

 76 

Ende: 9:30 77 


